

3年生の発表 音楽集会

7月13日(水)

令和4年度 第2回の室内音楽集会です。今回は3年生が発表してくれました。



児童の代表が曲紹介をしてくれました。一曲目は「ゆかいな木琴」の合奏です。木琴とリコーダー、鍵盤ハーモニカの音が響き合います！



それぞれの教室ではTV画面で演奏を試聴しています。

右の写真は3年生の教室です。満足そうな表情です。



続いては合唱「ともだちになるために」です。しっとりとした感じの曲で、感情を込めて歌ってくれました。



合唱にあわせて、TV画面には3年生の学校生活の様子が映し出されました。



思い出を振り返りながら、友だちのよさを感じることができました。見事な演出です！





昨年度の担任と専科教員から
応援メッセージが届きました。
素晴らしい発表にどの教室から
拍手が聞こえてきました。

最後は、7月の歌を各教室で歌います。曲は「ぼくたちの カーニバル」です。
おおきなこえで レッツゴー！ さけんでみよう ハッピーー！
きょうはぼくらの カモン！ おまつりだ イエイ！
1年生の教室は大盛り上がりでした。楽しい音楽集会、終了です。

